

# Gracias, Papá



C u a n d o llegue el 20 de junio, no hay ninguna duda que mi hija Audrey me agradecerá de una manera especial por ser su

papá. Como otros padres, trabajo mucho para ser un buen padre porque la amo, y lo haría incluso si ella no expresara su apreciación.

Sin embargo, algunas veces es agradable oír un “gracias” de manera sincera. Este Día del Padre, yo y el personal de la División de la Procuraduría General de Familias y Niños ofrecemos nuestro sincero agradecimiento a todos los papás por dar a sus hijos el amor y apoyo que solamente un padre puede proporcionar. Ustedes son héroes en las vidas de sus hijos, y no lo hacen por buscar algún tipo de reconocimiento.

Durante los últimos años, se ha puesto un mayor énfasis en el impacto positivo que tienen aquellos papás que están involucrados en las vidas de sus hijos. Nuevos estudios sobre la influencia que los papás tienen en las vidas de sus hijos confirman lo que muchos de nosotros sabemos — los papás realmente hacen la diferencia. Los niños de padres que participan activamente en sus vidas realizan una mejor labor en la escuela, son más seguros de sí

mismo, son más probables de tener control sobre sí mismos, y son menos probables de involucrarse en comportamientos arriesgados durante la adolescencia.

Mucha gente piensa que la Procuraduría General solamente está interesada en los papás por el apoyo financiero que ellos proporcionan. Es verdad que la División de Manutención de Niños recaudó una cifra récord de 1.5 mil millones de dólares en pagos para la manutención de niños el año pasado, y la mayoría del dinero fue de los papás. Pero la contribución de los papás al bienestar de sus hijos implica mucho más que el dinero. Los niños merecen la seguridad de saber que sus papás tienen suficiente cariño para proporcionarle apoyo emocional así como apoyo financiero.

Durante los últimos años, la División para Familias y Niños ha aumentado su compromiso con los papás al reconocer la parte tan importante e irremplazable que los papás desempeñan en formar las vidas de sus hijos. Algunos de los programas notables para servir a los papás incluyen:

- Proyecto Bootstrap: Se enfoca en los papás jóvenes de Austin, Houston, Laredo y San Angelo al proporcionar entrenamiento para empleo y servicios de apoyo para ayudarles a conseguir y mantener su empleo. Los padres en este proyecto también reciben asesoramiento y arbitraje para las relaciones familiares para

fortalecer los lazos con sus niños.

- Programas de Reintegración Familiar: Ayudan a papás a reunirse con sus hijos después del encarcelamiento. Los programas se enfocan en padres, de Houston y El Paso, que han sido encarcelados o que pronto serán liberados, y que necesitan ayuda para encontrar empleo y para reasumir los deberes de paternidad, incluyendo el pago regular de la manutención.

- Iniciativa Para Familias Frágiles de Texas: Es un programa reconocido nacionalmente que recibe el apoyo de mi oficina para ayudar a padres jóvenes de bajos ingresos para estar más involucrados en las vidas de sus hijos. Los seis programas en ciudades alrededor de Texas proporcionan asistencia para encontrar empleo, asesoramiento familiar, actividades para el desarrollo de la paternidad, e instrucción para la paternidad para los papás de 16 años a 25 años de edad.

- Programa de Paternidad (Parenting and Paternity Awareness): Enseña a estudiantes de secundaria y preparatoria sobre las realidades de la paternidad y la importancia de las mamás y los papás en criar a hijos saludables. Los estudiantes son animados a que pospongan el ser papás hasta que sean mayores y estén en un matrimonio saludable. La Procuraduría General también ha lanzado un programa piloto en Austin en el cual los papás adolescentes hablan con otros jóvenes sobre los desafíos de la

paternidad.

- Programa de Oportunidad de Paternidad: Es un programa de gran éxito que le da la oportunidad a padres que no están casados de reconocer la paternidad de sus hijos al momento del nacimiento. El programa entrena a hospitales y centros de nacimiento para educar a padres que no están casados sobre el proceso de establecer la paternidad. El año pasado, aproximadamente 90,000 papás de Texas reconocieron voluntariamente su paternidad como resultado del Programa de Oportunidad de Paternidad.

- Proyecto de la Asociación de Empleo en el Condado de Tarrant: Es una estrategia innovadora para ayudar a padres del Condado de Tarrant para enfrentar los desafíos al buscar empleo y pagar la manutención de niños. Los padres desempleados o subempleados que participan en el programa reciben asesoramiento para asegurar que ellos reciban los servicios necesarios para mantener un empleo estable.

Los papás también tienen acceso a cursos voluntarios que les enseñan aptitudes prácticas para entablar relaciones saludables con sus hijos y las mamás de sus hijos.

## RECUERDE

### INICIATIVAS DE LA PROCURADURÍA GENERAL PARA LA PATERNIDAD

La Procuraduría General proporciona ayuda para los papás que buscan estar más involucrados emocional y financieramente en las vidas de sus hijos.

La Procuraduría General ayuda a los papás con:

- servicios de manutención para niños
- entrenamiento y referencias para oportunidades de empleo
- establecer la paternidad de sus hijos
- educación sobre sus derechos y responsabilidades
- información sobre cómo establecer relaciones saludables con sus hijos y las mamás de sus hijos

Para mayores informes sobre éste y otros temas, póngase en contacto con la Procuraduría General al 1-800-252-8014 o visite la página Internet al [www.oag.state.tx.us](http://www.oag.state.tx.us).



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS  
GREG ABBOTT